



# El Banco de Cerebros insta a las instituciones a buscar financiación para su mantenimiento

## Solo cuenta con una solución parcial para el primer trimestre

R.D.L. | SALAMANCA

Definitivamente, la Consejería de Sanidad ha cerrado el grifo al Banco de Cerebros de Salamanca. Tal y como denunció el director del Instituto de Neurociencias de Castilla y León, Manuel Sánchez Malmierca, la Consejería no mantiene la subvención anual que otorgaba al Banco de Cerebros para pagar al técnico que se encarga del funcionamiento del centro.

De momento, el Banco de Cerebros cuenta con una solución parcial para el primer trimestre del año pero lo cierto es que su futuro es incierto. Así lo asegura Manuel Sánchez Malmierca, por lo que pide la implicación de todas las instituciones de Salamanca para encontrar una solución y lograr una financiación estable.

Al respecto, Malmierca reconoce que la concejala de Salud Pública,

M<sup>a</sup> José Fresnadillo, le ha manifestado la preocupación del Ayuntamiento de Salamanca y posiblemente mantengan una reunión próximamente. Por su parte, el vicerrector de Investigación, Juan Manuel Corchado, ha asegurado esta semana que el objetivo de la Universidad es apoyar el Banco de Cerebros y conseguir una financiación estable para potenciar el centro.